

PERESMIAN PENINGKATAN AKSESIBILITAS DAN PENATAAN STASIUN PONDOK RANJI

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (tengah) bersama Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) dan Komisaris Utama KAI Said Aqil Siroj (kiri) tiba menghadiri Peresmian Peningkatan dan Aksesibilitas dan Penataan Stasiun Pondok Ranji di Tangerang Selatan, Banten, Kamis (16/6). Menteri Perhubungan mengatakan revitalisasi stasiun tersebut akan memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi masyarakat untuk menggunakan transportasi publik.



YAKIN KANTONGI DUKUNGAN KREDITUR LEBIHI 50 PERSEN

Bos Garuda Ngebet PKPU Cepat Kelar karena Mau Tambah Pesawat

Saat ini industri penerbangan dunia, termasuk di Indonesia sedang mengalami perkembangan yang sangat pesat. Garuda pun tak ingin ketinggalan momen pemulihan bisnis penerbangan itu, kata Direktur Utama Garuda Indonesia, Irfan Setiapatra.

JAKARTA (IM) - Proses voting Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) maskapai Garuda Indonesia akan berlangsung Jumat (17/6) ini. Direktur Utama Garuda Indonesia, Irfan Setiapatra yakin sudah mengantongi dukungan para kreditor hingga melebihi 50 persen.

"Saya mau menyampaikan level of confidence kami hari ini sudah di atas 50 persen. Saya berharap level of confi-

dent ini naik seiring jam kerja," kata Irfan di Jakarta, Kamis (16/6).

Irfan Setiapatra berharap proses penyelesaian utang lewat skema PKPU bisa cepat selesai. Dia mengaku ingin segera fokus untuk mengejar ekspansi bisnis Garuda.

Dia bilang saat ini industri penerbangan dunia, termasuk di Indonesia sedang mengalami perkembangan yang sangat pesat. Garuda, menurutnya

tidak ingin ketinggalan momen pemulihan bisnis penerbangan.

"Kami ingin PKPU cepat selesai, PKPU tercapai dan kesepakatan diperoleh jadi kita bisa meraih momentum recovery industri ini," kata Irfan kepada wartawan ditemui di kantornya, bilangan Kebon Sirih, Jakarta Pusat.

"Yang ingin saya sampaikan kami percaya industri ini akan membaik," katanya.

Irfan mengatakan salah satu yang ekspansi bisnis yang akan dikejar pertama kali oleh Garuda Indonesia adalah menambah jumlah pesawat.

"Dengan jumlah pesawat yang kami miliki, ditambah hasil PKPU ini kami akan meningkatkan menambah jumlah pesawat sesuai dengan kesepakatan lessor," ujar Irfan.

Satu hal yang dikhawat-

irkan Irfan bila Garuda tak segera selesai mengurus PKPU adalah maskapai pelat merah itu bisa ketinggalan momentum kenaikan permintaan penerbangan yang sedang terjadi. Ujungnya, bisa-bisa Garuda ditinggal penumpang bila jumlah pesawatnya belum juga memadai.

"Kita menghadapi situasi di mana demand penerbangan tinggi. Jadi mau nggak mau, loose opportunity itu. Yang biasa naik Garuda terus karena jumlah pesawat kita terbatas pindah ke maskapai lain dan jadi seneng," papar Irfan.

Proses PKPU Garuda sendiri akan segera mencapai ujung prosesnya. Per 17 Juni 2022, proses voting perjanjian perdamaian utang akan dilakukan. Sedangkan agenda sidang pengumuman hasil PKPU, akan tetap berlangsung pada

tanggal 20 Juni 2022.

Irfan mengklaim sudah ada 50% kreditor yang berkomitmen akan menyetujui proposal damai yang ditawarkan pihaknya. Proses negosiasi panjang dilakukan oleh dirinya dan perusahaan kepada para kreditor.

Dalam proses voting PKPU sendiri, pihak Irfan harus memenuhi persetujuan sebanyak 50-1% dari total kreditor terdaftar pada proses PKPU.

Selain itu, Garuda juga harus mengejar target 67% dari total utang kreditor yang terdaftar di PKPU. Jadi meskipun sudah ada 50% kreditor setuju proposal damai Garuda, total jumlah utangnya harus mencapai 67% dari total utang terdaftar di PKPU. • vdp



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Sri Mulyani Was-was RI Terkena Imbas Perlambatan Ekonomi

JAKARTA (IM)- Menteri Keuangan, Sri Mulyani Indrawati mengatakan Amerika Serikat (AS) dan Tiongkok akan mengalami perlambatan ekonomi. Dirinya pun khawatir Indonesia akan terkena imbasnya.

Ia mengatakan ada beberapa faktor yang menyebabkan negara besar, termasuk AS dan Tiongkok mengalami pelemahan ekonomi.

"Ini akan menyebabkan pelemahan ekonomi di negara besar seperti Amerika bahkan di Tiongkok ini semua akan menyebabkan pelemahan ekonomi," jelasnya, dalam acara Pengarahan Kepada Penjabat Gubernur dan Penjabat Bupati/Pejabat Walikota di kantor Kementerian Dalam Negeri, Jakarta, Kamis (16/6).

Adapun faktor-faktor itu antara lain karena harga komoditas energi dan pangan terus naik akibat perang Rusia dan Ukraina yang masih berlangsung dan sanksi pada Rusia yang masih intensif.

"Munculnya masalah geopolitical baru perang Rusia-Ukraina ini persaingan negara dengan Eropa yang terjadinya rambatan dalam bentuk pangan dan energi," jelasnya.

Kemudian diperparah dengan lockdown di Tiongkok. Seperti diketahui Tiongkok melakukan penguncian ketat sebagai upaya menuju Zero Covid.

Kondisi-kondisi ini membuat gejolak di pasar keuangan dunia. AS mengalami lonjakan inflasi hingga 8,6% year on year (yoy). The Fed pun sudah menyebabkan pelemahan ekonomi," jelasnya, dalam acara Pengarahan Kepada Penjabat Gubernur dan Penjabat Bupati/Pejabat Walikota di kantor Kementerian Dalam Negeri, Jakarta, Kamis (16/6).

Baik AS maupun Tiongkok merupakan mitra dagang Indonesia. Maka apa yang terjadi bisa saja mempengaruhi Indonesia. "Ekspor yang selama ini mencapai surplus juga tidak boleh dianggap terus menerus terjadi," jelasnya. • vdp

Modernland Realty Luncurkan Cluster Mahakam The Signature di Jakarta Garden City



JAKARTA (IM) — PT Modernland Realty Tbk. segera meluncurkan *launching* cluster Mahakam The Signature di *township* Jakarta Garden City (JGC), Jakarta Timur.

Menurut rencana, prosesi peluncuran *cluster* Mahakam The Signature yang menawarkan banyak keunggulan dan disukai masyarakat modern yang sedang mencari rumah di Jakarta ini akan dilakukan bersamaan dengan peresmian rumah contoh (*show unit*) pada Sabtu (18/6).

Acara *launching* turut dimeriahkan dengan Social Media Contest (Tik Tok, Instagram, Youtube) berhadiah jutaan rupiah dan menghadirkan festival kuliner Lokal dan Western.

Kelvin O Lesmana, *Marketing & Sales Director Urban Development* PT Modernland Realty Tbk. menjelaskan, diluncurkannya *cluster* Mahakam The Signature diharapkan bisa mendorong penjualan properti PT Modernland Realty Tbk. di tahun 2022.

Apalagi kondisi pasar properti diperkirakan semakin membaik di tengah transisi dari pandemi Covid-19 menuju endemi.

"Kami optimistis dapat meraih penjualan yang bagus karena kondisi pasar yang semakin membaik dan *cluster* Mahakam The Signature juga menawarkan banyak keunggulan yang akan menarik masyarakat untuk memiliki rumah di Jakarta, khususnya di Jakarta Garden City," ujar Kelvin O Lesmana, dalam siaran pers tertulis, Kamis (16/6).

Lebih lanjut Kelvin O Lesmana mengungkapkan, keunggulan Mahakam The Signature antara lain berlokasi di Jakarta Garden City, kota mandiri (*township*) seluas 370 hektar yang terus berkembang pesat dengan beragam fasilitas komersial dan gaya

membersihkan badan sebelum bertemu dengan keluarga setelah melakukan aktifitas di luar rumah.

Ketiga, Cross Ventilation Design. Desain *open plan* dan *layout* yang menerapkan ventilasi silang, membuat sirkulasi udara di dalam ruangan sangat baik dan tidak lembab.

Keempat, Open & Vast Room Space. Ruang terbuka yang luas sehingga keluarga dan para tetangga bisa saling berkumpul dan bercengkrama dalam sebuah ruangan.

Kelima, Expand Your House Just Like Your Dream. Rencana tata letak standar lebih dari cukup untuk memenuhi berbagai kebutuhan penghuni. Kedepan, untuk mewujudkan rumah impian, penghuni yang akan memutuskan sendiri. Untuk itu sudah disiapkan struktur bangunan untuk rencana pengembangan hunian.

Keenam, Work Anywhere With Different Atmosphere. Tersedia beberapa ruangan dengan susunan yang berbeda untuk kebutuhan bekerja dari rumah.

"Selain keenam konsep tersebut, Mahakam The Signature juga menawarkan konsep hunian *cluster* dengan taman terbuka dan *children play ground* serta *clubhouse* yang dapat dimanfaatkan oleh semua penghuni," tutur Kelvin O Lesmana.

Mahakam The Signature akan dibangun sebanyak 89 unit dengan harga dipasarkan mulai dari Rp1,7 miliar-an. • kris

LAUNCHING

SABTU, 18 JUNI 2022

Sales Gallery
Jakarta Garden City

HARGA MULAI
1,7
Milyar-an*

KESEMPATAN TERAKHIR MENDAPATKAN

- ✓ DISKON **1,5% + 1,5%***
- ✓ SUBSIDI DP **5%***
- ✓ **5** PILIHAN CARA BAYAR
- ✓ FREE VOUCHER AEON **2,5 JUTA RUPIAH**
- ✓ SMART HOME SYSTEM

*Syarat & Ketentuan Berlaku